

onlineprinters.at

Flyer, Plakate, Briefpapier uvm. TÜV-SÜD zertifizierter Online Shop



[Österreich](#) [Tirol](#) [Landeck](#) [Sport](#) „HandbikeBattle“ im Kaunertal mit neuem Streckenrekord

„HandbikeBattle“ im Kaunertal mit neuem Streckenrekord



4 Bilder

Die großteils niederländischen Handbiker am Start bei der Mautstation der Kaunertaler Gletscherstraße. (Foto: Kaunertal Tourismus)

Bereits zum dritten Mal luden die niederländischen Organisatoren zum ultimativen Leistungsvergleich zwischen Handbikern. 20 Kilometer und fast 1.000 Höhenmeter mussten die Starter beim „HandbikeBattle“ auf der Kaunertaler Gletscherstraße mit reiner Armkraft bewältigen. Auch Tiroler Sportler stellten sich der Herausforderung.

KAUNERTAL. Jetze Plat ist ein Profi und Niederländischer Spitzenhandbiker. Erst

kürzlich gewann er die Weltmeisterschaft in der Schweiz. Im Kaunertal trat er an, um seinen Rekord des vergangenen Jahres zu verbessern. Er schaffte die Strecke von der Mautstation bis zur Ochsenalm in nur einer Stunde und vier Minuten. Damti stellte er einen neuen Streckenrekord auf. Bemerkenswert aus heimischer Sicht: Alexander Gritsch, Handbiker aus Tarrenz, konnte sich den zweiten Rang sichern (1Std. 40min.) und mit Christian Peter (1Std. 43min.) auf Platz drei stand ein weiterer Österreicher auf dem Podest.

Ein strahlender Sieger

„Ich bin natürlich überglücklich, dass es mir gelungen ist, meine letztjährige Zeit noch einmal zu verbessern. Viel höher stufe ich aber die Leistung jener Sportler ein, die keine Profis sind und die anspruchsvolle Strecke in Angriff nehmen. Sie verdienen höchsten Respekt. Dem Veranstalter kann man nur gratulieren“, meinte der Sieger nach dem Start. Alexander Gritsch wünscht sich mehr derartige Veranstaltungen: „Leider haben wir in Tirol nur wenige Möglichkeiten an solchen Rennen teilzunehmen. Dass ich hier, quasi vor der Haustüre, den zweiten Platz erreichen konnte, macht mich sehr stolz.“

Professionelle Organisation

Der Großteil der Teilnehmer waren Amateure aus den neun niederländischen Querschnitts-Rehabilitationszentren. Auch wenn sie nicht an die Zeiten der Profis herankamen, beeindruckten sie Betreuer und Zuschauer mit ihrem Durchhaltevermögen und sportlichen Höchstleistungen. Ebenso begeistert war Michaela Gasser, Geschäftsführerin von Kaunertal Tourismus: „Was die Organisatoren hier auf die Beine gestellt haben, ist unglaublich. Ich möchte aber auch den heimischen Partnern wie dem Hotel Weisseespitze, dem Haus Renate als barrierefreie Vermieter und dem Kaunertaler Gletscher meinen Dank aussprechen. Es war wieder eine tolle Veranstaltung und eine schöne Werbung für das Kaunertal. Herzliche Gratulation an unseren Rene Eckhart!“ Der Kaunertaler Rene Eckhart war ebenfalls am Start und landete im vorderen Mittelfeld.



Landeck
Wählen Sie Ihren Bezirk

24.415 **Othmar Kolph**
aus Landeck
am 22.06.2015

396 Leser
direkt: 105 über Suchmaschinen: 10
über Links: 22 über soziale Netzwerke: 259

AKTION
RIESEN AUSWAHL
200 MODELLE
TOP PREISE
STEINER SHOPPING
www.steinershopping.at
Tel. 07489 / 88005 - 0
Ein Unternehmen der **JOSEF STEINER** Gruppe

Top-Links

„Agrarmarketing Tirol: Gartentipps
Freude und Erfolg beim Garton. „Qualität Tirol“ Gärtnerinnen und Gärtner unterstützen Sie dabei!

BIO AUSTRIA Tirol
Bio ist das beste Regional! Tiroler Bio-Kooperationspartnerunternehmen von BIO AUSTRIA Tirol stellen sich und ihre Bioprodukte vor.

14. Landecker Einkaufsnacht
Erlebt die 14. Landecker Einkaufsnacht am 27. August 2015!

Werbung

Prospekte aus Landeck

Hartlauer

mehr

Bezirksblätter
Neu Tirol
Jetzt auch online!
meinbezirk.at/arbeitsplatz
Jede Woche: Aktuelle Stellungsangebote und regionale Arbeitgeber